



SANUMA

週報

VOL
XV

佐沼ロータリークラブ

REACH OUT...



'手をさしのべよう'

第741回例会

例会場 七十七銀行佐沼支店ホール TEL(2)-2577
 例会日 毎週木曜日 12.30~13.30
 事務所 振興相互銀行佐沼支店 TEL(2)-2547
 会長 渡辺芳夫
 幹事 鈴木彦太
 週報 秀義弥 小川秀吾 白石謙造
 高橋貞孝 若見洋太郎 阿部正美

1979, 6, 21 № 42

- 本日の出席率 36名中27名 76.32%
- 欠席者 渡辺会員、西原会員、布施（孝雄）会員、二階堂会員、遊佐会員、門脇会員、及川（健）会員、狩野会員、壹岐会員
- メークアップ 佐藤幹哉会員 6月19日涌谷RC
- ニヨニコボックス
- 布施孝之会員
このたび、ボイスカウト宮城県北地区協議会の会長に選ばれました。ご苦労様でございます。今後とも御健闘のほどご期待申し上げます。
- 甲矢勝也会員
先週の家族ボウリング大会で上位入賞いたしました。おめでとうございます。
- 大河内清会員
今年度親睦委員会の最終行事であったボウリング大会が盛況のうちに無事終了いたしました。大変ご苦労様でした。
- 6月1日奥様が4歳、6月12日次男淳史君が16歳の誕生日を迎えられました。おめでとうございます。
- 会長要件（千葉副会長）
会員の皆様には、お元気で例会にご出席いただきましてありがとうございました。先週の家族会には、会員皆様のご配慮により、家族の方々多数のご参加をいただき厚く御礼申し上げます。また、準備に当たられた親睦委員会のご苦労にも感謝申し上げます。なお、優秀なスコアで優勝されました壹岐会員大変おめでとうございました。心からお喜び申し上げます。

今月24日行われます第252地区の地区協議会に出席される方々は大変ご苦労様でございますが、よろしくお願ひ申し上げます。

登米郡剣道連盟から第14回県下少年剣道錬成大会の案内が参っております。7月1日（日）午前九時から佐沼中学校屋内体育館で行われます。クラブが顧問に委嘱されておりますので、当日お手すきの会員のご観覧をお願い申し上げます。

6月28日は最終例会ですのでクラブアッセンブリを午後5時30分から小竹さんを会場にして行ないます。次年度各委員長さん方には事業計画のご説明をお願い申し上げます。

次年度幹事の小山会員の容態につきましては、かねてから佐藤（文）会員よりお知らせいただいておりますが、いよいよ新年度も間近かとなりましたので、理事会で善後策をお諮りいたしました。その結果、次年度副幹事の大河内会員に幹事に昇格していただいては……ということになりましたが、ご本人はあくまで幹事代行ということで幹事業務を遂行したいというお話しですので、そのようにしていただきたいと思います。副幹事は佐藤（文）会員にお願いしたわけですが、佐藤会員も、あくまで代行ならというご意志のようですので、大河内幹事代行を補佐していただきますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

療養中の森会員からお便りをいただきました。会員皆様のお蔭で21日に退院しましたので皆様によろしくということでございます。

○ 幹事報告

- いよいよ新年度まで例会もあと1回を残すだけとなりました。最終例会は28日午後5時30分から小竹さんでクラブアッセンブリとして行ないますので、お忘れなくご参加下さい。各委員長さん方には次期各委員会の事業報告をしていただくことになりますので、よろしくお願ひ申し上げます。
- 例会変更のお知らせが来ております。盛岡西ロータリークラブでは本年度最終例会のため6月26日(火)PM5時30分、八幡さくら会館に変更になっております。
- 塩釜RCから第579地区テキサス高校生チームのインフォメーションについてのお知らせがきております。これは、かねてから会員の皆様にはお知らせし、お願いもしていたことですが詳しい日程は次の通りです。

成田到着 7月21日(土) 16.05 JAL 61便
 仙台到着 7月24日(火) 14.15 ひばり7号

……ホームスティ……

仙台出発 8月5日(日) 9.5.8 ひばり10号
成田出発 8月6日(月) 20.3.0 JAL74便
以上となっております。ホームスティーご希望の会員がございましたなら、本日例会終了後までお申し出で下さい。

- 盛岡北RCから「手に手を」という文集が寄贈されております。これは盛岡北RCの会員が自ら原稿を書いたもので、内容もなかなか素晴らしいようです。回覧いたしますので目をお通し下さい。
- 24日一関市文化体育会員で行われます地区協議会に出席される7人の会員は、大変ご苦労様ですがよろしくお願い申し上げます。

◎ 大河内親睦委員長

先週ワコーコーポラルで会員家族の親睦ボウリング大会を実施いたしましたところ、多数の御参加をいただき盛況裡に終了いたしましたことを厚く御礼を申し上げます。優勝されました壹岐会員、準優勝の布施会員には大変おめでとうございました。これで親睦委員会といたしましても、本年度の行事が一切終了したわけでございます。皆様のご協力に心から感謝を申し上げます。

◎ 布施国際奉仕委員長

本年度下半期愛の1日3円献金の開催を7月第1週に行いたいと思います。上半期には鈴木会員のヤマカノ醸造、秀会員の佐沼印刷センター、壹岐会員の迫リコー、それに布施歯科医院の協力をいただきました。今後ともよろしくお願い申し上げます。

先日訪問いたしました台湾の西門クラブから手紙が届きました。朗報でございまして、友好クラブと思っておりましたところ姉妹クラブを締結することに同意したということです。以下、本文を読ませていただきます。

「前略 6月12日、当西門クラブ例会後に理事会を開き貴佐沼ロータリークラブ御希望の姉妹クラブ締結の件について原則同意、理事一同可決いたしましたので至急お知らせ致します。貴クラブの理事会でご検討願います。なお西門クラブの会報に貴クラブのメッセージ記載、印刷が出来ましたので壱部と写真一枚同封してお送り致します。ご査収願います。

貴クラブの渡辺会長並びに会員の皆様へ宜しく。では乱筆にて貴クラブのご発展と会員の皆様のご幸運とご健康を祈り奉ります。

1979年6月13日 陳茂標 拝」

以上ですが、姉妹クラブ締結に関しましては、森前国際奉仕委員長の時からの懸案でございましたので、具体的な日程、条件、資料などにつきましても今後検討し、正式な姉妹クラブ締結までもって行きたいと思っておりますので、ご協力をお願い申し上げます。

◎ 佐藤(文)会員

小山会員の病状につきましては、10日に病院にお伺いしてお目にかかってきたのですが、第1回目の食道の手術をされまして大分おやせになられたようです。ベットに起きてお話しをして参りました。術後の痛みがまだ残っておられるということでしたが、それでも大分お元気の様子でした。もう1回手術をされて、帰宅されるのはまだ先のようですが、クラブのことに関しては大変意欲的なお話しをしておられました。幹事役につきましても、大河内会員のご

希望通り、一応代行にされておかれた方が良いのではないかと思われます。私も副幹事代行として大河内会員のご都合の悪いときにご協力申し上げたいと思っております。

◎ 氏家(康)財団委員長

米山奨学生のことについて申し上げます。この前も申し上げましたが、半期1,500円、年間3,000円にお願いしていかがでしょうか。3年ほど前までは年間3,000円だったのですが、本年度は年間1,000円の最低額になっているようです。この際また前の額にもどしていただきたいと思います。それから個人の特別寄付のこともよろしくお願いしたいと思います。準功労者としての金額は30万円で、年間3万円ずつ10回納入ということになっております。私も言い出した関係上準功労者になるつもりですが、どうぞ会員の方々の中で、なっても良いという方がおられましたらご協力をお願い申し上げます。

◎ 秀会員

6月28日に地域待望の養護学校が迫町大網の東北農政局跡に開校されることになりました。同校の正式名称は金成養護学校迫分教室で、児童数13名、教職員6名でスタートいたします。長年の誘致運動が実を結んだわけで大変喜ばしいことだと思います。当クラブとしても今後、こじか園や老人ホームに対して行っていた奉仕活動を、この学校にも拡大していただきたいと思います。県立学校ですから県の予算がつく訳ですが、新設校ということで何かと不自由していることがあるようです。よろしくお願ひ申し上げます。

◎ 鈴木会員

先日、名誉会員の佐幸さんのお宅にお伺いしてきたのですが、その際、当クラブの会員減少の実状をお話しさしました。佐幸さんは現在大分回復されて体調も良くなっていますので、近い将来クラブに復帰して、例会にも出席したいというお話をしました。出来れば新年度の下半期あたりから調子が良かったら出てみたいというご希望のようで、当クラブにとっても大変喜ばしいことでありますので、一応お知らせしておきます。